



令和7年度 戸倉小学校だより

No.3 2025.5.23 fri.

遠足 実施できてよかったです

それまでの天候から、天気の心配は全くしなかったのですが、遠足当日が近づくにつれ、天気予報は5月2日だけが傘マーク。前々日あたりから一日に何度も予報を見ていましたが、時間の経過ごとに予報が変わるもの…。なんとも判断に迷いました。

当日も、朝5時の段階では曇ってはいたものの、雨は全く降っていなかったので、授業と遠足の両方の準備を家庭にお願いし、出発直前に判断することにしました。午後になると2時ぐらいから本格的に降り始めるような天気予報でしたので、途中で予定の行程を変更して切り上げてくることも視野に入れて出発することにしました。

午前中はたまにパラパラと雨が当たる時がありましたが、それでも1年生は外でお弁当を食べたり遊んだりすることができました。

帰りは、1年生は帰路の途中で雨に遭ったので、道中で合羽を着て歩きましたが、2~4年生は早めに帰校したので雨に濡れずに済みました。

全て予定通りとはならなかったものの、子どもたちもそれなりに満足していたようなので、何はともあれ遠足に行くことができてよかったです。

なお、この遠足は、広い意味合いで「ふるさと学習『戸倉学』」と位置付けて実施しています。

1年 サクラケアパーク



2年 びんぐしの里



3年 さらしなの里 古代体験パーク



4年 葛尾城址



子どもを守る会 紹介式

通学路に毎朝立ってくださっている「子どもを守る会」の皆様の紹介式を行いました。ご都合で来られない方もいらっしゃいましたが、8名の方が来てくださいました。この日は、主に放課後に学区を巡回してくださる少年補導委員（千曲青バト隊）の3名の皆さんも来てくださいました。



子どもを守る会の皆さんも、青バト隊の皆さんも、皆さんの安全を見守りつつ、皆さんとの関わりを楽しみにしているそうです。みなさんも、感謝の気持ちを込めて、大きな声でいさつ交わしましょう。

授業参観ありがとうございました

今年度第1回目の授業参観に多数お越しいただきありがとうございました。校庭の駐車場が、通路以外は1台も入る隙間がないほど大勢の皆様にご来校いただきました。子どもたちは、お家の方が来るのをとても楽しみにしていたようで、いつも以上に張り切って授業に取り組んでいました。

PTA総会も行われ、いよいよ今年度のPTA活動がスタートしました。様々な活動でお世話になりますがよろしくお願ひいたします。



校長講話



PTA総会



小山会長 関副会長 ありがとうございました

ふるさと学習

「戸倉学」

学区探検

3学年では、社会科で「わたしたちのまち みんなのまち」という単元を学習しました。「高いところから見た様子」や「学校のまわりのたんけん」を、実際に目と耳と体を使って学んでいます。

普段目についているまちの様子も、学習の目で見てみると、また違った発見がありますね。



よもぎだんごづくり

1年生は、教室の前に生えていた「よもぎ」を使って、よもぎだんごづくりをしました。そこらでよく見かける「よもぎ」の存在を知り、それが食べられることを知り、だんごづくりに至りました。いろんな形のだんごができ、子どもたちは満足そうでした。



5分間マラソン始めました

今年度は日課を変更し、木曜日の朝を「5分間マラソン」の時間とし、校庭と東グラウンドを、学年ごとに微妙にコースを変えて実施しています。これまでには、業間休みの時間に行っていましたが、運動会の時期を外し、暑さが厳しい日は避け…としていると、秋までマラソンができない状況でした。週に1回、朝の5分間に継続して行うことで、子どもたちの体力向上に努めてまいりたいと思います。



1年生を迎える会

入学式から1か月半ほどが経過した5月14日(水)、1年生を迎える会を行いました。



「戸倉小クイズ」で全校が盛り上がり、その後1年生は6年生手作りのメダルを首にかけてもらいました。1年生から、お礼に歌を歌ってもらいました。

短い時間でしたが、和やかで温かいかいとなりました。企画・運営してくれた6年生ありがとうございました。



第1回児童総会

一年生を迎える会・児童総会が5月14日(水)に開かれました。6年生はこの日のための準備に大忙しの日々でした。特に正副委員長は朝活動や休み時間も使い、話し合いながら協力して準備する姿が見られました。役員ではない6年生も、一年生を迎える会の司会やクイズの出題、児童総会での発表の聞き方など、気持ちを1つに全員で取り組みました。そこには、6年生として下級生を引っ張ろうとする気持ちを感じることができました。

この先も児童会活動や学年での行事でサツマイモの苗植えや焼き芋大会など、交流活動がたくさんあります。1年生との関わりを通して6年生も成長していくならと思います。

(6学年通信より)

音楽鑑賞教室 汗だくでハリハリ!

今年度の音楽鑑賞教室に来てくださったのは、アカペラ・ウォーカル・クインテット「TRY-TONE(トライトーン)」の皆さんでした。

声だけでなく、体を使って実際にアカペラの体験もしました。子どもたちは身を乗り出してトライトーンの皆さんのお演奏を聴き、知っている曲になると立ってジャンプしながら、一緒に歌って楽しみました。

目で、耳で、心で、体で楽しんだ音楽鑑賞教室。終わった後の充実感いっぱいの子どもたちの顔が印象的でした。



PTA 作業ありがとうございました

あいにくの天候の中、PTA 作業に多数ご参加いただきありがとうございました。おかげさまで校内はとてもきれいになりました。また、雨の中、プールの作業もしていただきました。本当にありがとうございました。きれいにしていただいた環境で、子どもたちとともに頑張っていきたいと思います。



さあ！運動会

いよいよ来週末は運動会です。心配なのはお天気。遠足、PTA 作業が雨でしたので、運動会は晴れてほしい…。てるてる坊主にかかる毎日です。

さて、運動会に向けて、各学年では体育の時間に練習を重ねています。また、朝の活動の時間には、ラジオ体操や開会式の応援・歌等、全校での動きを練習しています。思いのほか暑くなっていますので、熱中症に気をつけながら、残りの日々も頑張って練習に取り組んでいきたいと思います。



応援団の練習 日に日に気合が増してきました



全校草取り

ダンスの練習 ノリノリです

6月の予定

- 2日（月）運動会の振替休業日
- 3日（火）職員 AED 講習会
- 9日（月）なかよしアンケート
アイミー先生 3, 4年
- 11日（水）プール開き
- 12日（木）尿検査
- 13日（金）交通安全教室 尿検査予備日
- 16日（月）教育実習開始 給食週間 相談週間
- 20日（金）集金振替日
- 23日（月）なかよし旬間
アイミー先生 3, 4年
- 24日（火）4年社会見学
- 26日（木）スクールカウンセラー来校日
- 27日（金）全校参観日 人権教育講演会
学年・学級 PTA
- 30日（月）給食振替日

お願い

学校に関わる行事等の際の児童館前駐車場の利用は、運動会当日も含め、ご遠慮ください。